



Protokoll der Fachgruppentagung Sittiche und Exoten am 28.09.2019 in Baunatal

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Feststellung der anwesenden Delegierten
3. Ehrung der verstorbenen Mitglieder
4. Genehmigung des Protokolls vom 6. Oktober 2018
5. Jahresrückblick 1. Vorsitzender
6. 70. Deutsche Meisterschaft Dezember 2018 – Aussprache -
7. Beschlussfassung über Anträge
8. Bekanntgabe über Änderungen ab der 71. Deutschen Meisterschaft 01-2020
- 9.. Bekanntgabe über Änderungen bei den Schauklassenschlüsseln
10. Neuigkeiten aus der Preisrichtergruppe
11. Fragen und Anregungen
12. Verschiedenes
13. Schlusswort

Zu Top 1: Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung

Der Fachgruppenvorsitzende Hans Harting begrüßte pünktlich um 14.00 Uhr die anwesenden Delegierten sowie die übrigen Gäste. Bezüglich der im Vogelfreund abgedruckten Tagesordnung gab es keine Einwendungen.

Zu Top 2: Feststellung der anwesenden Landesverbands-Delegierten

Folgende Landesverbände des DKB waren durch einen Delegierten vertreten:

01, 03, 04, 05, 06, 08, 09, 11, 12, 14, 18, 21, 22, 23, 26, 28 und 30

Entschuldigt fehlten die Landesverbände 02, 13 und 24

Unentschuldigt fehlten: die Landesverbände 07, 10, 15, 17, 19, 25, 27, 29 und 31

Zu Top 3: Ehrung verstorbener Mitglieder

Im Gedenken der verstorbenen Mitglieder erhoben sich die Anwesenden von ihren Plätzen. Stellvertretend für alle wurde Walter Reitmeier genannt, der lange Jahre Fachgruppenvorsitzender war.

Zu Top 4: Genehmigung des Protokolls vom 6. Oktober 2018

Das im Vogelfreund 12/2018 veröffentlichte Protokoll wurde einstimmig angenommen.

Zu Top 5: Jahresrückblick 1. Vorsitzender

Hans Harting gab seinen nachfolgenden Jahresrückblick bekannt:

Aus Termingründen fand die 70. Deutsche Meisterschaft am 29. Und 30. Dezember 2018 statt. Gemeldet wurden insgesamt 1.158 Sittiche und Exoten. Das waren 37 Vögel weniger als im Januar 2018.

Es wurden 321 Großsittiche von 44 Ausstellern, 311 Schau- und Farbenwellensittiche von 33 Ausstellern und 461 Exoten von 67 Ausstellern gemeldet.

Am Freitagmorgen begannen wir pünktlich um 8.00 Uhr mit der Bewertung der ausgestellten Vögel. Diese verlief sehr harmonisch und kurz nach Mittag konnten die Dateien zur Druckerei übersandt werden.

Noch einmal wies er auf den Beschluss von Oktober 2016 hin, dass in den Exoten-Ausstellungskäfigen durchgehende Sitzstangen genommen werden können. Er bat die Aussteller an die Gesundheit der Vögel und die Verletzungsgefahr bei nicht durchgehenden Sitzstangen zu den-

ken. Einige Aussteller haben ihre Ausstellungskäfige schon angepasst. Durch Einmischung der AZ hat es einige Missverständnisse gegeben, die aber ausgeräumt werden konnten.

Die Aktivitäten auf den Sommerschulungen der Preisrichter konnte man dem Protokoll im Vogelfreund von September entnehmen.

Jetzt steht die 71. Deutsche Meisterschaft an und es gibt eine organisatorische Änderung. Die Wellensittiche müssen ab der 71. Deutschen Meisterschaft verbindlich angemeldet werden. Die Anmeldungen nimmt Heike Schupp entgegen.

Die auf der 70. Deutschen Meisterschaft installierte Videoüberwachung hat voll ihre erwartete Wirkung gehabt, es wurde kein Vogel gestohlen.

Bei der Einlieferung der Vögel durch die Halle 21 über die Rolltreppe oder den Aufzug hat es anfängliche Komplikationen gegeben, diese sollen verbessert werden. Das Ausliefern der Vögel am Sonntag erfolgt dann in umgekehrter Reihenfolge.

Die Präsentation der Siegevögel war gut gelungen und jeder Aussteller konnte die Vögel gut anschauen.

Die Siegerehrung in der Halle 21 war akustisch nicht so gut, auch hatten einige keinen Sitzplatz. Dieses soll aber zur 71. Deutschen Meisterschaft abgestellt werden.

Hans Harting hofft auf ein zahlreiches Wiedersehen im Januar 2020 und bedankte sich für die Aufmerksamkeit.

Zu Top 6: 70. Deutsche Meisterschaft 2018 – Aussprache -

Hier wurde angeregt, dass alle Deutschen Meister nach vorne gebeten werden, auch die Deutschen Meister in den Kollektionen.

Zu Top 7: Beschlussfassung über Anträge

Antrag 8: einstimmig angenommen

Antrag 9: Da diese Röhrchen noch nicht zu kaufen sind, können, wie bisher, die jetzt verwendeten Röhrchen genommen werden. Für die neuen Röhrchen wurde eine Übergangszeit von zwei Jahren vereinbart.

Bei zwei Gegenstimmen wurde dieser Antrag angenommen.

Antrag 10: Über diesen Antrag wurde wie folgt abgestimmt: 7 Nein, 6 Ja, 4 Enthaltungen
Somit abgelehnt

Antrag 11: Bei 15 Nein- und 2 Ja-Stimmen wurde dieser Antrag abgelehnt.

Zu Top 8: Bekanntgabe über Änderungen ab der 71. Deutschen Meisterschaft

Die Regale bleiben so stehen, wie auf der letzten Deutschen Meisterschaft. Auch hat sich die Videoüberwachung bewährt, denn es wurde kein Vogel gestohlen.

Wenn Sammeltransporte angemeldet werden, erhalten sie einen Passierschein, der dann ausgefüllt an den DKB zurückgesandt werden muss, um dann die Einlieferung besser zu organisieren.

Die Siegerehrung findet an der alten Stelle in Halle 21 statt jedoch mit mehr Sitzplätzen und einer besseren Mikrofonanlage.

Zu Top 9: Bekanntgabe über Änderungen bei den Schauklassenschlüsseln

Hans Harting wies ausdrücklich darauf hin, dass es keine neuen Schauklassen und keine neuen Schauschlüssel geben wird.

Zu Top 10: Neuigkeiten aus der Preisrichtergruppe

Hans Harting erklärte, dass es zwei Scholare bei den Wellensittichen gibt. Ebenfalls haben sich zwei Scholare bei den Exoten angemeldet, wobei diese die entsprechenden Unterlagen noch nicht zurückgegeben haben.

Zu Top 11: Fragen und Anregungen

Hier kam die Frage bezüglich der Schauklasse 50 auf. Bei diesen Vögeln handelt es sich um Mutationen, die drei Jahre ausgestellt werden müssen, aber nicht immer dieselben, sondern aus Nachzuchten. Dann muss ein Bericht über diese Vögel im Vogelfreund veröffentlicht werden und dann

kann man diese Vögel mit einer entsprechenden Schauklasse versehen und genehmigen. Weiter gab es keine Fragen.

Zu Top 12: Verschiedenes

Auch hierzu gab es keine Wortmeldungen.

Zu Top 13: Schlusswort

Hans Harting bat die Anwesenden, ihre Züchterkollegen zu motivieren, Vögel zur DM zu bringen, denn es ist genügend Platz für viele Vögel.

Die harmonisch verlaufene Versammlung wurde um 14.50 Uhr beendet.

Fachgruppenvorsitzender

Hans Harting

Schriftführerin

Marlene Katz